



Le président Paul Biya a annoncé ce dimanche la tenue prochaine des élections régionales après le double scrutin législatif et municipal en cours.

Interviewé par des journalistes après avoir voté, le président camerounais a annoncé les élections régionales. Il s'est dit satisfait des grands pas de la démocratie camerounaise après le Grand dialogue nationale (GDN), qui a débouché sur l'octroi du statut spécial aux régions du Nord-ouest et du Sud-ouest. Paul Biya s'est félicité de la tenue du double scrutin qui se "**déroule bien malgré l'appel au boycott de quelques petits partis politiques**", a-t-il précisé.

Les partis politiques n'ayant pas pris part au double scrutin législatif et municipal auront-ils quelque chance lors de l'élection des conseillers régionaux ? Les conseillers municipaux qui seront élus ce dimanche constitueront le collège des grands électeurs qui vont désigner les conseillers régionaux.